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立法院公報 第 105 卷 第 29 期 委員會紀錄 

請問各位，對於第 5 案有無異議？ 

請農委會陳主任委員說明。 

陳主任委員志清：主席、各位委員。第 5 案可不可以也納入環保署？因為 2 位委員的提案都有涉及

環保基金。 

主席：好。本案在倒數第 2 行「納入教育部、文化部、衛福部」之後加入「、環保署」，請問各位

，有無異議？（無）無異議，修正通過。 

請問各位，對第 6 案有無異議？（無）無異議，通過。 

第 7 案最後一項的第 1 行與第 2 行刪除部分文字，修正為「建請不得為使台灣能夠加入 TPP

組織而以同意……」，以下皆相同。請問各位，對於修正文字有無異議？ 

邱委員志偉：（在席位上）修正哪裡？ 

主席：將最後一項第 1 行與第 2 行「為國家政策不能換了位置就換了腦袋，並譴責所有政治詐騙行

為，爰反對小英新政府上任後」文字刪除，修正為「建請不得為使台灣能夠加入 TPP 組織……

」，請問各位，有無異議？（無）無異議，修正通過。 

請問各位，對第 8 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 9 案有無異議？ 

請教育部綜合規劃司陳司長說明。 

陳司長雪玉：主席、各位委員。由於本案涉及教育部，我們建議將時間點改為一個月內。 

主席：第 9 案最後一行中之「一周內」改為「一個月內」，請問各位，有無異議？（無）無異議，

修正通過。 

請問各位，對第 10 案有無異議？ 

請教育部綜合規劃司陳司長說明。 

陳司長雪玉：主席、各位委員。對於第 10 案，教育部同樣建議改為 1 個月內。 

主席：第 10 案倒數第 2 行中之「一周內」改為「一個月內」，請問各位，有無異議？（無）無異

議，修正通過。 

請問各位，對第 11 案有無異議？ 

請教育部綜合規劃司陳司長說明。 

陳司長雪玉：主席、各位委員。對於第 11 案，教育部也建議在 1 個月內提供報告。 

主席：第 11 案最後一行中之「一周內」改為「一個月內」，請問各位有無異議？（無）無異議，

修正通過。 

請問各位，對第 12 案有無異議？（無）無異議，通過。 

現在繼續詢答。請邱委員志偉發言。 

邱委員志偉：主席、各位列席官員、各位同仁。今天審查食農教育法草案，但我認為農委會必須針

對目前的相關法案加以盤點與重整，例如農業基本法相關條文就包含了食農教育法的精神，另

外，如果我沒記錯，我去年在這裡質詢時，陳前主委也說去年就要提出有機農業促進條例。我

要請教的是，農委會曾經在民國 100 年將農業基本法送來立法院，至於有機農業促進條例，農


